



発行所

和歌山県立きのくに青雲
高等学校（通信制課程）
和歌山市吹上5-6-8TEL 073-422-8402
FAX 073-422-4045

2024. 10. 6

文化祭 11月3日(日)

(プログラム)

9:00	集合 (体育館)・開会式
9:10	人権講演
	元(公財)和歌山県国際交流協会
	外国人生活相談室長
	城山雅宏氏 「多文化共生って何?」
10:10	和太鼓部演奏
10:45～12:20	模擬店 (生徒ホール)
11:00～12:20	展示作品鑑賞 (3階合併教室)
13:00	集合 (体育館) 舞台鑑賞
	ジャグリングパフォーマー ちゃんへん.氏 「あきらめない心」
14:15	生徒会によるイベント
15:00	閉会式
15:30	終了予定

※この日は、校内駐車は禁止です。

※今年度も、本校生徒のみで実施します。

今年度卒業予定の皆さんへ

2学期も半ばになり、卒業に向けて本格的に取り組む時期にさしかかってきましたが、学習は進んでいますか。リポート学習やスクーリングの出席は、年間行事予定表や校報をよく見て、自分でしっかりと計画を立てて進めましょう。

11月以降の日曜スクーリングはA・B・C・D型各2回ずつと特別スクーリング1回の計9回となっています。そのうち1型(総合探究)は8回です。

月曜スクーリングは、「国語」「体育」「情報I」「情報応用」が各3回、「地歴・公民」「数学」「理科」「英語」「音楽」「美術」「書道」「家庭」「商業」が各2回、「保健」が1回になります。

各科目の必要なスクーリング時数を確認して、日曜スクーリングの時間割の重なりや、月曜スクーリングの時間割を考慮に入れながら、年度末に慌てることがないようにしましょう。

●リポート・視聴票の提出締切日

令和7年1月27日(月) 16時必着

●最終テスト週間

令和7年1月26日(日)～2月2日(日)

<水・土曜日はなし>

また、卒業までに必要な特別活動の時間数40単位時間も充足されているか、担任の先生に確認しましょう。足りていない人は、ホームルームだけでなく文化祭や学年行事等にも参加して充足させましょう。

11月の予定

日曜スクーリング	スクーリング(型)と学校行事					
	3日	文化祭	10日	学年行事・修学旅行(～11日)	17日	C1型・テスト・進路講演会
					24日	D1型・テスト
		●テスト日は12日(火)～18日(月)、24日(日)、25日(月) <水曜日と土曜日はありません>				
		●夜間テストは14日(木)<18時から20時まで>				
		●桐蔭食堂の日曜日の営業はありません。				

△Bコース(暮らしに役立つ書)

1班	2班	3班	4班	5班	6班
5日(火)	12日(火)	14日(木)	25日(月)	19日(火)	22日(金)

※予定が急に変更されることがありますので、学校のHPをこまめにチェックしてください。

月曜スクーリング	1時限 13:00～13:50	2時限 14:00～14:50	3時限 15:00～15:50
	18日 国語	情報I	体育 / 情報応用
25日	書道 / 商業	音楽・美術/英語	地歴・公民

- 原則として合併教室で行います。
- 情報I・情報応用は4階情報処理教室で行います。
- 芸術は各芸術教室で行います。

スクールカウンセリング

3日(日)・17日(日)・24日(日) 10:30～11:50～12:50～13:50～14:50～

カウンセリングを希望する人は、担任を通じて希望日・時間を予約してください。
きのくに青雲高等学校(通信制) TEL 073-422-8402スクールソーシャルワーカー(SSW) 来校日
11月3日(日)、6日(水)、13日(水)、20日(水) 詳しくは教頭まで

生活体验发表大会

10月5日（土）、奈良市にある奈良女子高等学校で近畿各府県の通信制高校で学ぶ生徒15名が集い、それぞれの生活体験をもとに、感じたこと、学んだことを発表しました。本校からは1A　さんが参加し、奨励賞を受賞しました。



自分を取り巻く環境で

私は中学3年間ほぼ不登校でした。小学2年生の冬から小学校卒業まで習っていたバレーボールを中学校でも続けたくて、バレーボール部に入部しました。少し苦手な先輩もいましたが、みんな優しくて一生懸命でした。初めの3週間くらいは楽しくできていました。しかし、だんだんと顧問の先生と合わないなど感じるようになりました。その頃からバレー、ボーラーをするという行為が苦痛になりました。部活動帰りはいつも友達2人た。

と一緒でした。それも時が経つにつれ2人の背中が遠くなつていきました。気がついた頃には楽しそうにバレーボールをする先輩や同級生、顧問の先生が怖くなつていました。学校にいる間も家に帰つてからもバレーボールのことが頭から離れず、まともに話ができませんでした。そんな毎日が続き、クラスにもなじめず、「学校に私の居場所はない」、そんな気がしました。私はその生活に耐えきれず、学校に行かないという道に逃げました。

学校のことを考えるだけで涙が溢れて、冷静を保てませんでした。学校に行かなくなつてからは、ただひたすら自室に引きこもりました。嫌なことから逃げたはずなのに、心に空いた穴は塞がらず、一日中布団から出られないようになります。日々でした。そんな生活が半年ほど続き、ようやく少し回復し、部屋から出られるようになりました。久しぶりに外の世界に出て、最初に感じた感情は恐怖でした。道行く人からの視線、話し声、全てが怖く感じました。

が、私はその質問が嫌いでした。そのまま月日は流れ、2月になりました。私もそろそろ決めなければなりません。けれど焦る気持ちで、きのくに青雲高校を漠然と考え始めました。学校といつもの自分が嫌いだったのです。学校に行く回数が少なくていい、それに着目してこくなりました。でも卒業できるかもと思いました。それから少しずつ、ホームページや口コミ、実際にもらった資料などでこの学校のことを知っていました。不安はたくさんありました。たが、高校卒業資格だけは欲しくて、中学3年生の3月、入学を決意しました。

われた気がしました。「私はここにいていいのかもしれない。」少しだけそう思いました。

そんな面接を終え次の日、学校から電話がかかってきて、私は入学式で宣誓することになりました。素直に嬉しかったです。私を認めてもらえた、ここに居ていいよと、言つてもらえた、そんな感覚でした。

初めて職員室に入った時は、緊張と不安で心臓がバクバクでした。しかし、先生と話しているうちに少しずつなじめてきて、自分の考えた文章を褒めてもらえた時には、自分がこの場に居るということが自信になつてきました。

自信いっぱいで待ちに待った入学式、入場前に並んでいる時も緊張はありました。心のどこかに少し余裕がありました。そのまま入場し、無事に宣誓まで進み、私は壇上に上り演台の前で、先生に褒めてもらった文章を読み上げました。人前に立つのが久しぶりだったのもあり、結構早口になつてしまいましたが、私の中では満点でした。

中学校の時は、友達をつくれず輪に入れませんでした。その失敗を繰り返さないように今回は勇気を出し、自分から積極的に周りの子に話しかけて、たくさん友達を作りました。話しかける前は少し怖かつたけれど、話してみると優しくて良い子ばかりでした。

不安なことも、先生や友達に聞くなどしたい解決できました。今まで極力、自分で解決させたいと思うタイプだったので、こ



高校に入って初めての体育祭で不安もありましたが、参加してみると思った以上に楽しくて笑顔が絶えませんでした。そして、優勝もでき、とても素敵思い出になりました。私が参加した「しつぽ取り」も面白かったです。個人的には皆が頑張っている姿を応援している時がすごく楽しかったです。来年も、笑顔が絶えずチーム一丸となって大きく印象に残る素晴らしい体育祭になつたらいいなと思います。

待ちに待つた体育祭が本校の体育館で開催されました。生徒の参加は137名でした。各学年とも積極的に競技に参加し、白熱した対戦が繰り広げられました。優勝は1年生でした。

10/6

体育祭

プログラム

- 1 綱引き（予選）
- 2 とっとこケンケンバ
- 3 つなげ魂
- 4 しつぽ取り
- 5 玉入れ
- 6 綱引き（決勝・3位）



1B



1C



1D

今年は高校初めての体育祭！自分は生徒会として関係していたこともあります、とても楽しみでした。

そして迎えた当日、私は「とっと

こケンケンバ」に参加しました。

普段あまり同級生と絡むことがな

い中、今日の競技で少し縛が生ま

れ、もっと皆と話してみたい、仲

良くなりたいと思いました。

とても楽しい3時間が終わり結

果は……なんと優勝！初めての体

育祭で経験者の先輩がたくさんい

る中、1位を勝ち取れとても嬉しい

かったです。最高の思い出になりました。

体育祭はとても楽しいイベントでした。生徒たちは一生懸命に競技に取り組み、皆が一丸となって応援し合い、とても盛り上がりました。

また、生徒会が考案した新しい種目は、元気いっぱいの声援とともに、チームスピリットを感じられました。生徒会が過去最多の137人という規模で催されました。137人の大人気なので、「綱引き」や「玉入れ」などの団体競技は大変迫力があり、見るのも参加することも楽しかったです。

僕は個人競技の「とっとこケン

ケンバ」に参加し、順位は4位と

いう残念な結果になりましたが、

個人的には楽しく競技に取り組め

ました。体育祭を楽しむことがで

きました。

生かしていきたいと思いました。



2D



3A



4C



私は今回初めて体育祭に参加しました。

日頃関わることのない方や学年の人々と交流ができる、とても楽しかったです。

みんなで力を合わせて「玉入れ」では1位を、「綱引き」では2位をとることができました。総合1位を取ることはできなかつたけど、みんなで力いっぱい楽しめて良かつたです。

私は初めて体育祭に参加したのですが、他の学年や同じ学年の

方と話す機会ができ、全学年で色々な競技に参加して楽しむことができました。

先生方も生徒と一緒に盛り上がり楽しんでいたのがとても良かったです。来年も、同じように全学年、先生方で楽しみたいです。

私は、初めて体育祭に参加したのですが、他の学年や同じ学年の

方と話す機会ができ、全学年で色々な競技に参加して楽しむことができました。

待ちに待つた体育祭が本校の体

育館で開催されました。

生徒の参加は137名でした。

各学年とも積極的に競技に参加

し、白熱した対戦が繰り広げられ

ました。優勝は1年生でした。

生徒の参加は137名でした。

各学年とも積極的に競技に参加

し、白熱した対戦が繰り広げられ

ました。優勝は1年



校長 宮本 裕司

インタビュー

教員になろうと思つたきっかけ
をあ聞かせください。

中学3年生の頃、担任の先生に
「君は教師に向いてる」と言わ
れることで意識し始めたことが
始まりです。

その後、建築士の道も考え、大
学も工学部に進んだのですが、自
分の適性や両親との同居などを総
合的に考え、工業科の教員の道を
選びました。

その後、建築士の道も考え、大
学も工学部に進んだのですが、自
分の適性や両親との同居などを総
合的に考え、工業科の教員の道を
選びました。

その後、建築士の道も考え、大
学も工学部に進んだのですが、自
分の適性や両親との同居などを総
合的に考え、工業科の教員の道を
選びました。

学生時代の思い出などをあ聞
かせください。

教諭時代は二つの工業高校で26
年間勤務していました。県内の工
業人を育成する高校で頭髪や服
装、遅刻や欠席の指導については
厳しい学校でした。

それに対し、本校は制服はなく、
頭髪も自由、欠席という概念は無
く、自分で計画したスクーリング
に出席するというスタイルで、全
く反対の学校であると感じたのが
第一印象でした。

更に不登校や挫折を経験した生
徒、育児や仕事を抱えながら学ぶ
生徒など、全日制の生徒とは異な
る目標や目的を持つた生徒たちが
通つており、自分の考えをしっかりと
もつていると感じました。

教員時代は語り尽くせ
ないほどあります。昨年、校長
に昇任して間もない頃、最後に担
いました。

教員時代の思い出は語り尽くせ
ないほどあります。昨年、校長
に昇任して間もない頃、最後に担
いました。

任を受け持ったクラスの生徒たちが
「お祝い会」を開いてくれたこと
をあげたいと思います。その会に
集まってくれた卒業生はどちらか
といふとやんちや手がかかる生
徒たちが多く、2人の卒業生から
「宮本先生が担任だったから私た
ち卒業できました。そうでなければ
学校を辞めていたと思う。」と
お世辞だとわかつていても嬉しい
言葉を聞かせてもらいました。

更に嬉しかったことは、在学途
中、生徒指導上の問題を起こして
進路変更した生徒も来ててくれ、当
時の私の対応に感謝の気持ちを聞
かせてくれたことです。

小中学校は野球、高校は陸上競
技の中長距離選手で運動部が中心
の生活でした。

その反動か大学ではバイクでの
ツーリングや旅行にはまつていま
した。工学部の建築学科だったので、
1か月に1回設計課題が出され、そ
れ、その課題をこなすため、提出
期限の1週間前から毎日徹夜に近
い日々を過ごし、提出後に得られ
る開放感で、週末に同じ建築学科
の友人たちと有名な建築物や町並
みを見るため、周辺の町々へバイ
クでツーリングに行くことが楽しみ
でした。

また、アルバイトでお金を貯め、
年に1回、沖縄などにスキーパー
ダイビングに行くことも大きな楽
しみでした。この頃にオンとオフの
切り替えの大切さを学びました。

名言ではなく、ありきたりなこ
とですが、「オンとオフの切り替え
を大切にし、今しかできないこと
をかわらず、感謝していくべきでした。
ことを知り、胸が詰まるくらい嬉
しかったです。教師をしていて本当
に良かったと感じた出来事でした。

が、諸事情により急速3年担任を
兼務することになりました。

生徒たちに100%の力で担任とし
て関わることができなかつたにもか
かわらず、感謝していくべきでした。
年で、学科改編と新校舎建築とが
重なり、通常以上に科長業務が多
忙でした。そのため本来は私が担
任をする予定ではなかつたのです
が、諸事情により急速3年担任を
兼務することになりました。

隔週で指圧マッサージなどに行
き、身体のメンテナンスをしたり、
号表紙の体育祭の写真は私が撮影
したもので。

年で、学科改編と新校舎建築とが
重なり、通常以上に科長業務が多
忙でした。そのため本来は私が担
任をする予定ではなかつたのです
が、諸事情により急速3年担任を
兼務することになりました。

名言ではなく、ありきたりなこ
とですが、「オンとオフの切り替え
を大切にし、今しかできないこと
に精一杯取り組もう」です。

常に理想や、夢に向かって全力投
球ではなく、時には全く別のこと
に取り組んだり、心を空にして気
持ちを切り替えたりすることが
より目標達成には近道となること
があると思います。但し、何も始
めなくては何も生まれません。あ
くまでもオンがあつてのオフです。

そして物事には優先順位があり、
一度に多くのことに挑戦しても一つ
も達成できないことがあります。
ト、ネイチャーランドの分野の写真
を撮っていました。コンテスト等で
最も優秀賞を何度も頂いたことも
あります。

また、教諭時代のほとんどが写
眞部主顧問をしており、8年連続
で全国高等学校総合文化祭に県代
表として出場に導いたこともあります。
ちなみに本校校報『陵雲』10月
号の表紙の金剛峯寺蟠龍庭と今月
お世辞だとわかつていても嬉しい
言葉を聞かせてもらいました。

更に嬉しかったことは、在学途
中、生徒指導上の問題を起こして
進路変更した生徒も来ててくれ、当
時の私の対応に感謝の気持ちを聞
かせてくれたことです。

号表紙の体育祭の写真は私が撮影
したもので。

隔週で指圧マッサージなどに行
き、身体のメンテナンスをしたり、
Netflix等で映画を観て心のメンテ
ナンスをしたりしています。あと、
年に数回家族で温泉旅行に行くこ
とを仕事への活力にしています。

休日はどのように過ごされて
いますか。

中、生徒指導上の問題を起こして
進路変更した生徒も来ててくれ、当
時の私の対応に感謝の気持ちを聞
かせてくれたことです。

名言ではなく、ありきたりなこ
とですが、「オンとオフの切り替え
を大切にし、今しかできないこと
に精一杯取り組もう」です。

常に理想や、夢に向かって全力投
球ではなく、時には全く別のこと
に取り組んだり、心を空にして気
持ちを切り替えたりすることが
より目標達成には近道となること
があると思います。但し、何も始
めなくては何も生まれません。あ
くまでもオンがあつてのオフです。

そして物事には優先順位があり、
一度に多くのことに挑戦しても一つ
も達成できないことがあります。

ト、ネイチャーランドの分野の写真
を撮っていました。コンテスト等で
最も優秀賞を何度も頂いたことも
あります。

保護者懇談月間

9月1日から30日にかけ
て保護者と担任で個人
懇談を行いました。

42名の保護者の方に来ていただき、生徒の学校
や家庭での様子、学習進
捲状況、進路等について
懇談することができます。

家庭と学校をつなぐ貴
重な時間となりました。

令和6年度 第70回和歌山県高等学校定時制通信制
生徒作品展示会
11月9日(土)、10日(日)
和歌山県勤労福祉社会館「プラザホープ」
定時制・通信制の生徒が作成した芸術作品を展示します。
ぜひ、見に来てください!!



秋の学年行事 11月10日

学年	集合時間	集合場所	行き先
1年生	10時	県立自然博物館 入口前	和歌山県立自然博物館 黒江の町並み 海南 nobinos (ノビノス)
2年生	9時	南海和歌山市駅 改札口前	和歌山市立博物館 和歌山県立博物館
3年生	9時10分	南海和歌山市駅 改札口前	和歌山市立博物館 加太方面 (加太駅から淡嶋神社)
4年生	9時	JR湯浅駅 改札口前	湯浅町伝建地区 (角長職人蔵・甚風呂・旧柄原家等) 稲むらの火の館 (濱口稻陵記念館・津波防災教育センター)

伝建地区：重要伝統的建造物群保存地区

「和歌山にこだわる！」自然や生き物、都人憧れの参詣道・和歌の浦の展示、加太さかな線とレトロな町並み、醤油醸造発祥地の伝建地区等々。今年も、学年それぞれに素敵な内容が予定されています。秋の一日、仲間と一緒に和歌山の魅力再発見の小さな旅に出てみませんか。

※詳細は校報10月号に同封した各学年の実施要項（裏面も含む）を確認してください。

修学旅行 11月10日～11日

集合日時 11月10日(日) 7時50分
集合場所 JR和歌山駅東口
宿泊施設 グランドメルキュール淡路島リゾート&スパ
行き先
イングランドの丘（昼食） 淡路人形座（観劇）
大塚国際美術館（見学）
ウェルネスパーク五色「夢工房」（陶芸体験）
のじまスコーラ（昼食） 北淡震災記念館（研修）

希望者が多数集まりましたので、本年度、修学旅行を実施します。参加生徒には「修学旅行のしおり」を配布します。体調を整えて、楽しみながら事前学習と準備をしていましょう。

修学旅行は隔年実施です。次の案内は、令和8年度の予定です。

在籍期間のお知らせ
本校の在籍期間は8年間です。
平成29年度入学の皆さんには、
今年度末で学籍がなくなります
ので、学習を続けたい人は担任
に相談してください。

進路講演会

日 時	11月17日(日) C1型	15時10分～16時00分
場 所	合併教室(予備室:303または302)	
講 師	d-career ディーキャリア和歌山オフィス より	
目 的	将来の生き方、職業選択について向き合い、社会に出ることに前向きな思考を養う。 また、自己肯定感や他者理解へとつないでいく。	
時間認定	総合探究ABCのうちいずれか1時間、または特別活動1時間を認定します。	

※状況によって形態や内容を変更する可能性があります。

第2回 進路説明会 報告

進学の部 (在校生対象)

令和6年9月1日 第2回進路説明会が「就職の部」「進学の部」に分かれて実施されました。

参加者は、就職の部が31名、進学の部(在校生対象)が19名、進学の部(卒業予定生対象)が19名、総計69名の参加でした。

就職の部

6月の第1回進路説明会では、高校求人と一般求人の特徴、就職活動の進め方、求人票の見方等について、就職に関する全般的な説明が行われました。今回は、それだけ具体的に詰め込むことができるのは、限られた枠内に、志望理由をはじめ、やる気や熱意などを具体的に詰め込むことができるかがポイントであるとし、具体的性がない、主体性がない、ムダな文章が多いなどといった悪い例を挙げ、それらの問題点を解決したものに仕上げるという趣向での説明でした。

そして、企業が特に求める人材は、「コミュニケーション力の高い人」ということにも触れ、コミュニケーション力を養うための第一歩として、しっかりと元気よく挨拶をしようよと呼びかけました。人それそれの特性もあるので、小さくてもいいから、自分なりの一步を踏み出します。勇気を持てみてはどうか？」という内容でした。

進学の部 (卒業予定生対象)

卒業予定生対象の進学説明会は、学校推薦型選抜(公募・指定校、総合型選抜、国公立入試、私立一般入試)の主なスケジュールなどについて、より具体的で詳しい説明をしました。

それぞれの入試形態の特徴と受験生自身の得手不得手を考慮して、自分に合った受験スタイルを選択することが受験を有利に進めます。第一回の校内申込期間が過ぎても、まだ出願に間に合う上級学校については、申込みがあり次第学校内選考を行います。

受験校を決めるポイントや入試

パターの概要、学部・学科、分

野とそこで学べること等について説

明しました。

受験校を決めるポイントは自

分の興味・関心と適性、将来の職業

との関連などで、進路決定までに十分な自己分析が必要となります。

特に進学後に学業を継続する

上ではその分野についての興味が重

要です。また、上級学校を卒業し

たらどのような資格(または受験

資格)を得られるかも重要です。

このためインターネット、オープン

キャンパス等により上級学校の情

報収集を十分に行ってください。

学校推薦型選抜や給付型・無利

子貸与型の奨学金(日本学生支援

機構)の推薦には一定以上の「評

定平均値」が条件になるので、1、

2年生の時から成績がより良い評

定になるように学習を進めてくだ

さい。

11月 日曜スクーリング・テスト 連絡掲示板

スクーリングに出席する際には、リポート・教科書・学習書・筆記用具・生徒証明書を必ず持参しましょう。

■の科目は1日に2回スクーリングを受けることができます。

テスト実施日時

※新たな科目的テスト受験受付は、テスト終了時刻の50分前までです。

	実施日	実施時間
平日	12日(火)・14日(木)・15日(金)・18日(月)・25日(月)	9:00~16:00(受付は15:10まで)
1型	17日(日)・24日(日)	9:00~16:00(受付は15:10まで)
夜間	14日(木)	18:00~20:00(受付は19:10まで)

11月17日 C1型スクーリング

1 9:00~9:50	2 10:00~10:50	3 11:00~11:50	4 12:45~13:35	5 13:45~14:35	6 15:10~16:00
音楽Ⅱ・美術Ⅱ・書道Ⅱ 暮らしに役立つ書	音楽ⅠⅡ・美術ⅠⅡ・書道ⅠⅡ 暮らしに役立つ書	音楽Ⅰ・美術Ⅰ・書道Ⅰ	現代文B	日本史B	
文学国語	地理総合	国語表現	地理探究	化学基礎	
倫理	科学と人間生活 1・3年生	地域学習	科学と人間生活 1・3年生	地学基礎	
地学基礎	論理・表現I	生物基礎	コミュニケーション英語Ⅱ	英語コミュニケーション英語Ⅱ	
英語コミュニケーションⅠ(1)	フードデザイン	英語コミュニケーションⅠ(2)	簿記	英語表現Ⅰ	
論理・表現Ⅱ		ビジネス基礎	財務会計Ⅰ	家庭総合(1) 調理実習	

<連絡事項>

美術Ⅰ・美術Ⅱ 各自の進度に応じて準備してください。

書道Ⅰ・書道Ⅱ 書道の用具(大筆・小筆・半紙・墨)を持参してください。忘れた場合は出席できないので注意しましょう。

暮らしに役立つ書 書道の用具(小筆・半紙・墨)を持参してください。忘れた場合は出席できないので注意しましょう。

科学と人間生活 A型・C型スクーリングは1・3年生が対象です。2・4年生は出席できないので注意しましょう。

家庭総合(1) 調理実習は事前申込みをした生徒のみ出席できます。

11月24日 D1型スクーリング

1 9:00~9:50	2 10:00~10:50	3 11:00~11:50	4 12:45~13:35	5 13:45~14:35	6 15:10~16:00
古典探求 古典B	体育(実技)	体育(実技)	保健	体育(理論)	
数学Ⅰ(2)	現代の国語	政治・経済	言語文化	公共	
科学と人間生活 2・4年生	日本史探求	地理B	応用国語	数学Ⅱ	
保育基礎 子どもの発達と保育	世界史探求	数学Ⅰ(1)	歴史総合	物理基礎	
情報Ⅰ	数学A	科学と人間生活 2・4年生	数学B	情報応用	
	情報応用	家庭総合(2)	数学の広場		

<連絡事項>

科学と人間生活 B型・D型スクーリングは2・4年生が対象です。1・3年生は出席できないので注意しましょう。

体育(実技) スポーツウェア・体育館シューズを持参してください。忘れた場合は出席できないので注意しましょう。

体育(理論) 教科書・学習書を持参してください。視聴票を含め、1単位5時間につき2時間までの認定です。

情報応用 U S Bメモリを持ってきましょう。

<総合探求のテーマ>

A 日本の伝統文化 B 生物の多様性と環境 C 図書館へ行こう(図書館で行います。事前申込みをした生徒のみ出席できます。)

学校敷地内及び学校付近は
喫煙できません。

特に学校付近での喫煙は、
近隣住民の皆さんに迷惑となります。



スクーリング登校時には必ず
「生徒証明書」を携帯しましょう。

*スクーリング・テスト受験時には机の上に置きましょう。
*忘れた場合は担任に「仮生徒証」を発行してもらいましょう。



きのくに青雲高校生以外

学校敷地内立入禁止



自転車に乗るときは安全のために
ヘルメットをかぶりましょう!

事故の被害を軽減することができます。
ヘルメットは、正しく着用しましょう!

